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22岁女孩徒步西藏遇难，事发时正在直播

追寻追寻““诗与远方诗与远方””，，安全应先行安全应先行

8月21日，单人徒步西藏3个多月的河
南女孩美美在直播时，不幸身亡。据网友
上传的视频及评论显示，早上 7 时 44 分左
右，美美称要把车子推到路上去，随后就听
到“啊”的一声，镜头经过几番翻转后便成
了黑屏模式。24日，据西藏公安厅交管局
驻格尔木交警支队消息，当日助力车失控
后碾压到博主美美，致其当场身亡。据悉，
2021年5月1日，美美从河南许昌出发，手
拉着一辆太阳能房车徒步青藏线，不定期
地向网友们分享着她的所见所闻、心路历
程。交警表示，独自徒步旅行进西藏十分
危险，尤其是徒步到无人区，呼吁大家切勿
冒险。 （来源：正观新闻）

@Seinfeld：我很佩
服她，做了我想做而不敢
做的事。

@蜀地星星：安息！
一个女孩子单枪匹马的
竟然徒步西藏？这是对
自己对家人的不负责任！

@-摩卡 Mocca-：
我一个人去过南美，去过
南疆，去过非洲，去过中
东，去过欧洲的山村，去
过印度，但是从不敢一个
人走青藏。

@非羽泉海泉：上个

月在新疆自驾游时也遇
到了很多步行和骑自行
车直播的播主。想看看
祖国的大好山河可以理
解，但想靠这种直播出名
就太难了。希望年轻人
们不要再做这个浪费时
间和生命了。

@笑凌风：为她惋
惜。诗和远方都是逃避，
都是炒作，真正的诗和远
方，就在日常，就在心
中。生命可贵，人生短
暂，且行且珍惜。

22岁，正值大好年华。近些年，类似
的“文艺探险”很容易触动人们的眼眸，对
年轻人也有着很强的吸引力与感召力。
但恶劣的自然环境与复杂的交通状况，对
一个年轻女孩来说，还是有一定危险性
的。所以，在选择追寻“诗与远方”的时
候，不能不顾现实的危险，毕竟生命财产
安全是最宝贵的。选择“徒步远方”的时
候，也别忘了身后还有关心自己的亲友。

8月24日，国务院新闻办公室举行新闻发布
会，介绍了为全面建成小康社会提供交通保障
有关情况。国家邮政局局长马军胜表示，快递
网络已覆盖 98%的乡镇，50%的行政村，现在正
在按照中央的要求，紧锣密鼓地推进“快递进
村”工程。通过“寄递+农特产品+合作社”的模
式，切实解决了农产品销售难、销售贵的问题，
对于改善农民的生产生活起了不可忽视的作
用。目前全国每天的3亿件快件里，其中有2.4
亿都是电商快件，全网每天有1亿件包裹是到农
村的。 （来源：央视网）

@移动叔叔：很多偏远的地方，快件实际只
送到镇上代收点，取件还得另外给钱，少则一块
钱，多则几块钱不等。

@小马哥：中国邮政牛！偏僻的地方车不通
路不通，邮政都通！

@南京往事：想起小时候邮局的人都是骑自
行车挨家挨户送信的，真是弹指一挥间……

@快乐的小三羊：想问一下，为什么中圆申
百韵在农村做不到免费取快递呢？

@我的心里住着我：经常给年迈的父母网购
寄回家，是希望给他们更多更好的，也希望减轻
他们出行不便的负担，但是每次都是送到镇上
代收点，选择送货上门也是送到代收点。父母
再骑车去拿，这样一折腾倒不如他们自己买方
便了。

@北一环庄哥：农村快递业务的下一步是不
是能送货上门？5年内能拥有这个服务吗？

快递业的发展之迅速是日常生活中可以切
身体会到的。而其中，每天有1亿件包裹是到广
大农村的，数字也是非常之庞大。从网络购物
也能够明显看出来，越来越多的农村老百姓都
会利用互联网带来的便捷方式来服务自己。加
快快递末端服务建设，发挥邮政基础网络优势，
将为全面推进乡村振兴提供基础。未来农村的
发展趋势也将是信息化+互联网和谐发展的新
农村。

每天1亿件包裹到农村
“快递进村”工程推进中

8月23日，有消息称，阿里云擅自向第三方
泄露用户注册信息，被责令改正。阿里云方面
表示，根据自查，该投诉事件应为2019年双11
前后，阿里云一名电销员工违反公司纪律，利用
工作便利私下获取客户联系方式，并透露给分
销商员工，从而引发一名客户投诉。对此，阿里
云表示：公司严禁员工向第三方泄露用户注册
信息，已根据公司制度对该事件进行严肃处理，
并遵照浙江省通信管理局要求积极整改，对人
员管理层面上的不足进行强化改进。

（来源：中新网）

@木棉花未眠：的确，竟然接到相关的推销
电话。

@郭先生：这……是嫌坠落的速度太慢？
@卖火药的小铝孩：你改进就完了？那损

失谁来承担？
@杨雅英的崔正宇：注册信息这么敏感的

数据，难道不加密限权？一个普通电销员工就
能获取到？并且处置得如此随意！

@三山五岭八境台：不管是不是个人行为，
阿里作为企业管理肯定是有问题的。对这种管
理松懈的企业要重罚！

@一二三：前段时间刚注册阿里云，我们小
人物应该没有被泄露的价值吧。

@蝌蚪蚪又想养个小处龙：应该追究刑事
责任，将其列为失信执行人，每个用人单位，乃
至他以后要做生意、结婚之类的，都该对别人起
到一个示警作用。

@壹零吖：这已经算是犯法了吧。
@呵呵有名：一只蟑螂跑出来，说明在阴暗

角落有一群蟑螂。

即便最终认定确实是员工的个人行为，阿
里云疏于管理是否也同样要担责？追责起来恐
怕是一条绳上的蚂蚱全链条都逃不脱吧。作为

“互联网大厂”，数据量巨大、业务布局广泛，在
信息保护方面受到用户更大的信任，需承担更
大的压力。在现有的技术条件下，处罚精确到
人不难，但如何对相关单位进行监管和责任认
定，这依然有待社会监管体系的完善。

用户注册信息遭泄露？
阿里云：员工违纪所为

近期，被称为“查癌神器”的PET-CT检测
在高端体检套餐中成为热门推荐项目。广告宣
称，PET-CT可以检测出没有任何临床症状的
细微病变，比常规的CT、核磁要提前半年以上
发现病变，是“科学防癌的新武器”，“一次定位
获得全身信息”“对各类肿瘤的灵敏度高”“高达
95%以上的准确率”。但记者调查显示，“查癌神
器”存在不小问题：一个是被一些人神话了，将
其包装成了万能的设备；一个是夸大其词的广
告几乎是在吹牛皮，而且还不要上税；一个是

“查癌神器”项目在社会上铺天盖地，不知道谁
是真的谁是假的。

（来源：北青报）

@太阳：类似于增强CT?
@Ｌ：这个也只有百分之九十的几率。我

外公2月份做的这个检查，当时检查出来是肺
结核，没有癌变，3月份又住院检查，抽胸腔积
液，活检出来说是癌症……我就不知道这个检
查有什么用，不到一个月的时间，两个结果。
难道我们运气就那么差，就在那百分之十的几
率上了？

@gc：辐射对体虚病人真的没影响？希望
不过度进行辐射性影像检查。

@CC：注射的同位素有诱发癌症的风险，所
以需要根据病情权衡利弊，并不是全部都是好
处。

@浅隐此山中：还有不可否认的因素，
PET-CT检查，对人体伤害很大！

@重庆大学附属肿瘤医院：主要用肿瘤检
查，常规体检不建议做。

PET-CT 的 特 点 是 精 细 扫 描 、精 准 定
位，所以，这个检查应该是用来查肿瘤“在
哪里”“有多大”“是否转移”等情况，而不是
查“有没有”肿瘤。毕竟，即便抛开费用问
题 ，它 也 有 较 强 的 辐 射 ，对 人 体 终 归 不 友
好，还是应该“非必须不使用”。如今体检
行业发展迅速，体检机构应该制定更健全的
监管措施、更细致的技术规范，而不是滥用
各种技术。

有没有长肿瘤一照就知？
癌症检查项目乱象丛生


